

Après 3 défaites d'affilée, Pinar del Rio regagne le chemin des victoires



Après 3 défaites consécutives, Pinar del Río a de nouveau repris le chemin de la victoire en dominant Matanzas 2- points à 1. Le lanceur droitier Yosvani Torres s'est fait remarquer.

Il n'a permis qu'un point en 98 lancements. Il a obtenu sa 11 victoire la la saison, le meilleur résultat de sa carrière.

L'autre héros de Pinar del Rio a été le recepneur Lorenzo Quintana, qui a permis à ses co équipiers de marquer le point qui leur a donné la victoire.

Pinar del Rio a ainsi escaladé à la seconde position, qu'il partage ex aequo avec Villa Clara qui a perdu contre Holguin 1 point à 2.

Holguín occupe la 5è place du championnat. Artemisa a perdu contre Santiago de Cuba.

Industriales, l'équipe de la capitale a gagné son 4è match d'affilé. Elle a dominé l'Ile de la Jeunesse 7 points à 2. Cette victoire la consolide à la 4è place du tableau des positions.

Matanzas est le leader absolu du championnat. Seules les équipes qui occuperont les 4 premières places accéderont à la prochaine phase.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/15642-apres-3-defaites-daffiche-pinar-del-rio-regagne-le-chemin-des-victoires>



Radio Habana Cuba